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Der erste Workshop im Rahmen des Weblog-Forums auf Kakanien revisited am 11./12. August 2005 beschäftigt sich mit Online-Publishing und Weblogs als wissenschaftlichen Medien. ExpertInnen für diese Themenbereiche werden vortragen und in Aspekte der Thematik einführen. Die auf Kakanien revisited versammelten Weblogbetreiber/innen werden gemeinsam mit den Expert/innen über Erfahrungen, Möglichkeiten und Entwicklungen dieser Medien diskutieren.

Der Workshop ist selbstverständlich eine öffentliche Veranstaltung, zu der Interessierte herzlich eingeladen sind.








The first workshop, held within the framework of the recently established Weblog-Forum on Kakanien revisited on August 11/12, 2005 is concerned with the online publishing and Weblogs of mostly academic topics. Experts introduce into the subjects. The group of bloggers on  Kakanien revisited will discuss experiences, and possibilities of developing these medias together with the experts.

The workshop will be open to the public, so all who are interested in such topics are cordially invited.
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